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２０１５～２０１６年度スローガン 

『味わおう！ ロータリーの楽しさを 家族と共に』 
 

第１２回 （通算１５６５回） ２０１５年１０月１３日 

◆◇◆ 本日の例会  ◆◇◆ 
〈１〉 開会点鐘 〈7〉 出席状況報告 

〈２〉 ロータリーソング「それでこそロータリー」 〈８〉 メークアップ報告 

〈３〉 会長報告 〈９〉 委員会報告 

〈４〉 ビジター紹介 〈10〉 ニコニコ BOX 報告 

〈５〉 

〈６〉 

幹事報告 

今月の皆出席表彰はありません 

 

〈11〉 

 

 

閉会点鐘 

 

    

    

    

    

 
 

 

 
 
 

 

  

2015～16 年度 国際ロータリーテーマ ～ 世界へのプレゼントになろう ～   

WWWeeeeeekkklllyyy   RRReeepppooorrrttt  

 本日の卓話 「米山奨学制度の現状と展望 課題」 

地区米山奨学委員会 委員（東京新都心 RC）  青木
あ お き

宏
ひろ

義
よ し

 様 

 

次週〈10/20〉 例会休会日（クラブ定款第 6 条） 

 

次回の例会〈10/27〉  「バギオ基金について」 

 地区バギオ基金支援特別委員会 委員長（東京臨海 RC）   斉藤 実 様 

◆◇◆ 本日の卓話  ◆◇◆ 



◆◇◆ 先週の例会記録 ◆◇◆ 
 

 

 

 

 

 

 

 

◆◇◆ 幹 事 報 告 ◆◇◆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆◇◆ 先 週 の 卓 話 ◆◇◆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆◇◆  先週の例会より  ◆◇◆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

9 月度の「ニコニコ大賞」の榎本会員 

富永副会長より表彰状の授与が有りました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大橋会員から主催の「ジャズコンサート」、 

渡辺会員からは「阿佐ヶ谷ジャズストリート」の 

ショートスピーチがありました。 

 

●●JCNN 懇親ゴルフ大会から●● 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

団体戦は惜しくも準優勝でした。雨の中のプレー

では実力通り、原田会員、牧野会員が入賞！！ 

ホストクラブの田中穂積会長から 

賞品の授与がありました。 

2015 年 10 月 6 日  第 11 回 （通算 1564 回） 

開会点鐘 富永副会長    B1「白鳳の間」 

＊ビジター紹介 1 名 杉田 純様（東京新都心

RC） 

＊ゲスト紹介 1 名 李 恩珉さん（米山奨学生） 

出席 15 名  欠席 15 名  （免除者 1 名） 

出席率 51.72% 補正出席率（9/15） 82.75% 

1. 来週 13 日 11 時より、理事会があります。 

理事役員の方は参集願います。また、13 日

例会終了後にクラブフォーラムを B1「弥生の

間」で開催します。まだ、出欠席を提出されて

いない方は、至急提出ください。 

2. 来週のクラブフォーラムテーマにつきまして、

牧野会長よりアンケートをポスティングしまし

た。提出を 8 日までにとなっていますが、13

日で構いませんので、持参ください。 

また、クラブフォーラムを欠席される会員は、

前日迄にアンケートを事務局へ提出下さい。 

3. RI2570 地区行田さくらロータリークラブより【希

望の風奨学金チャリティゴルフコンペ】の案内

がきています。１１月１８日（水）おおむらさきゴ

ルフ倶楽部で開催されます。ご興味のある方

は事務局まで。 

９月の皆出席 

 

大橋会員/梶間会員/萱森会員/佐野会員/

榛村会員/鈴木会員/富永会員/橋本会員/

原田会員/古内会員/前田会員/牧野会員/

松林会員/渡辺会員      

（以上 14 名） 

※ 誤りがございましたら お申し出下さい。 

10 月は 

経済と地域社会の発展月間 

〈米山月間 〉 



◆◇◆ 先 週 の 卓 話 ◆◇◆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

「イニシエーションスピーチ」  

梶間雅子会員 

富永様にご推薦いただき、7 月入会させていただ

きました梶間雅子です。どうぞよろしくお願いいた

します。この場をお借りして富永様には感謝を申

し上げます。 

私は両親の実家のある京都市下京区松原で生

まれてすぐ、父の転勤で京都を離れ、武蔵野市、

岩手県盛岡市、大阪府池田市で幼少期を過ごし

ました。10 歳からは実家の高槻市で社会人にな

るまで過ごしました。 

幼少期の思い出は岩手県で過ごした 2 年間、家

の周りは田んぼや野原ばかりで、毎日学校が終

わると、蝶々、トンボ、バッタやカブトムシ、クワガタ

なんかを捕りに行って、珍しい蝶々を見つけると

標本にしていました。冬は辺り一面に雪が降り積

もるので、家の前で 3 つ下の弟と一緒にスキーを

したり、雪だるまやかまくらを作って遊びました。こ

れがその時の写真ですが、自然の中でのびのび

育ったその頃のことが一番心に残っています。 

中学、高校は地元、高槻の学校で、バドミントン

部に入り、勉強をそっちのけにして、明けても暮れ

てもバドミントンに打ち込んでいました。私がちっと

も勉強していないことを知ってか顧問の先生はバ

ドミントンで大学を推薦するよと言って願書を取っ

てきて下さったんですが、そのご厚意を断り、猛

勉強して、外国語大学に入学してスペイン語を

学びました。就職は、なぜか、自分にとって最も

苦手な経済を克服しようと思ってか、敢えて証券

業界に飛び込みました。 

これは 1989 年からの日経平均株価のチャートです。 

私が日興証券に入社したのが平成元年で日経

平均株価が 38957 円をつけたバブル経済の真

っ只中でした。これは難波支店に入社した時の写

真で、左から 3 番目が私です。 

その後阿倍野支店を経て、名古屋支店で始めて

営業管理職になりました。35 歳の時です。 

そして中野支店、千葉支店と続き、京都支店で

は単身赴任を経験しました、ずっと営業畑を歩ん

できて 26 年と半年、現在の浜田山支店に至りま

す。最初の管理職はうまくいかず、部下の気持ち

に配慮し、モチベーションをあげて営業数字をや

りあげつつ、部下育成をすることがいかに大変か

痛感しました。自分のマネジメント能力の低さに危

機感を感じて、それがきっかけでマネジメントや経

営に関する本を片っ端から読み、本に書いてある

ことを翌日会社で実践、これを繰り返し、繰り返し

やっていくうちに段々面白くなってきて、問題山積

みそれを解決、チャレンジしていくことが性に合う

と感じるようになりました。 

中でも参考にしていた本は、石田淳さんの「短期

間で組織が変わる行動科学マネジメント」、ドラッ

カーの「経営者の条件」とコッターの「企業変革

力」です。しかしながら、マネジメントについては未

だに勉強中で永遠のテーマになりそうです。 

マネジメントや経営の本ではありませんが、個人

的に面白いと思った本は、マルコム・グラッドウェ

ルの「第 1 感」最初の 2 秒のなんとなく が正しい

と「天才」です。「第 1 感」では、人間は長時間考

えてたどり着いた結論よりも、最初の直感やひら

めきによって、物事の本質を見抜くという仮説を

検証した内容です。「天才」は、どんな才能や技

能も 1 万時間練習を続ければ本物になるという

「1 万時間の法則」についてなど、膨大な調査と

ユニークなフレームワークによっていろんな事象

を解き明かしている内容です。 

本の話はこのくらいにして、 

私が今いる浜田山支店のある浜田山は江戸時

代までは商人・浜田屋の所有地で松やクヌギの

林でした。（付近では「山」と呼ばれていたそうで

す）浜田屋の山から浜田山の地名が生まれ、現

在の地名になったと言われています。周辺は都

内でも有数の高級住宅街で億ションなどが並び、

ステイタス感抜群。日本一ポルシェが売れる街と

も称されています。 

浜田山支店は浜田山駅の階段を上がったら真

正面にあります。社員 15 名のコンパクトな支店で、

特徴は 15 名中 10 名が女性。支店長、課長、筆

頭セールス、ナンバーツーセールス皆女性という



全国でも類を見ない女性中心の支店です。

SMBC 日興証券は 3 年後に創業 100 年を迎え

ますが、浜田山支店は設立 14 年で歴史は浅い

です。支店の風土は、お客様の意向を尊重する、

肌理細やかにフォローする、お客様との信頼関係

を築くことを何よりも大事にする、そういったカルチ

ャーが支店社員に根付いています。 

2011 年に SMFG に傘下入りし、三井住友銀行と

一緒にグループで資産運用、相続税額試算や

遺言など相続、生前贈与など幅広いニーズに対

応できるようになっています。 

現在主人と主人の母と 3 人、プラスワンちゃん

一匹で竹ノ塚に住んでいます。 

愛犬のシナモンは主人が大好きで家では片時も

離れず、寝るときはいつもこんな感じです。 

趣味は読書と海外旅行とワインです。毎年夏休

みには主人と旅行します。今年の夏はドイツとスイ

スに旅行し登山鉄道でスイスのユングフラウヨッ

ホに登りました。これは、標高 3454 メートルの展

望台で撮った写真です。上からの眺めはこんな

感じです。 

ワインは、遊びでワインスクールに通い始めて1年、

専ら私はワインの勉強よりもノムリエという感じです

が、スクールでは毎回6種類のワインをテイスティ

ングします。様々なワインを飲み比べできるのが

楽しくていい気分転換になっています。お気に入

りは、ブルゴーニュのムルソーのシャルドネです。

最近は美味しくてお手頃価格のスペインワインも

よくいただきます。つい最近、ワインスクールの先

生にスペインワインの専門店に連れて行ってもら

いました。銀座の「スペインクラブ」というお店で、

ありとあらゆるスペインのワインが取り揃えられて

います。そこはお奨めです。 

フランスワインの専門店なら、恵比寿ガーデンプ

レイスの地下1階にある「ラ・ヴィネ」がお薦めです。

店全体がワインセラーになっていて温度湿度管

理が徹底されていて、1000 種類以上のワインが

常備されています。お手頃なデイリーワインから

熟成したヴィンテージまで幅広く置いています。

記念日のヴィンテージを探すならこのお店はいい

です。スタッフは全員ソムリエ出身で、知識が豊

富、いろいろ説明してもらいながら楽しくワインを

選べます。仕事に忙殺される日常を忘れて、月1

回、土曜日にはレストランでワインを愉みながら美

味しいランチを堪能するのが今の楽しみのひとつ

です。好きな料理はフレンチとイタリアン。 

お気に入りのレストランは銀座のタテルヨシノ、ア

ルジェント ASO と芝公園のクレッセントです。 

最後に 

微力ではありますが、ロータリークラブと地域・社

会の発展に貢献させていただきたく、皆様のご指

導ご鞭撻を賜ります様、宜しくお願い申し上げます。 

イニシエーションスピーチを終わります。 

ご清聴をありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会日  毎週火曜日 12：30～13：30   

例会場  ハイアットリージェンシー東京 

会 長  牧野 光洋  副会長  富永 英久 

幹 事  萱森 由美  会報委員長  花形 明利 

事務局  〒166-0004   

東京都杉並区阿佐ヶ谷南 1-34-6 新東京会館 

TEL（03）3312-4959  FAX（03）3312-4958   

E-mail: info@tokyocentralpark-rc.com 

http://www.tokyocentralpark-rc.com/ 

―事務局からのお知らせとお願いー 

＊ 例会欠席の場合は、前日までに事務局に

ご連絡下さい。 

2015-16 年度 クラブフォーラム 

テーマ： 「5 年後、2020 年に向けた 

我がロータリークラブの目標」 

司会/萱森幹事 

13：30 開会 牧野会長挨拶 

13：35 テーマ発表・主旨説明/牧野会長 

13：50 分科会 

● A グループ/小野リーダー・中山リポーター 

阿部亮介、内尾武博、榎本 純、萱森由美、

小林 力、佐野礼治、榛村浩一、玉木一成、

富永英久、花形明利、原田英治、古川英雄 

北條賢三、前田義之 

● B グループ/大橋リーダー・深谷リポーター 

大井建男、梶間雅子、河東宗文、白石 正、

鈴木一成、杉本義孝、大橋美加、古内亀義、

牧野光洋、牧 龍一、松林 茂、渡辺功一  

15：00 本会議 

A グループ分科会報告/小野会員 

B グループ分科会報告/橋本会員 

15：20 講評/牧野会長    15：30 閉会 


